



TODO MÉXICO

Denuncian a 14 diputados

CIUDAD VICTORIA, Tamps.— Catorce diputados, entre ellos tres federales, fueron denunciados penalmente por nueve delitos ante la Fiscalía de Tamaulipas y se desprenden por los actos vandálicos en días recientes el Congreso Local.

La denuncia la presentó la tarde del viernes el legislador local, Humberto Prieto Herrera, presidente de la diputación permanente.

Se les acusa de Rebelión, Sedición, Otros Desordenes Públicos, Asociación Delictuosa, Pandillerismo, Delitos Cometidos contra Servidores Públicos, Daño en Propiedad y los que resulten en agravio de la sociedad.

— Alfredo Peña



Foto: Alfredo Peña

El diputado Humberto Prieto Herrera presentó la denuncia.